

24.06.2014 – 09:40 Uhr

KORRIGENDUM: Neue Informationstafeln verweisen auf Pfahlbau-Kulturerbe

Luzern (ots) -

Sehr geehrte Medienschaffende

Wenn Sie am kommenden Samstag, 28. Juni 2014 an der Einweihung der neuen Stelen im Pfahlbauerdorf teilnehmen und mit dem ÖV anreisen, bitten wir Sie, an der Haltestelle Hitzkirch auszusteigen und nicht wie in der gestrigen Medienmitteilung angegeben an der Haltestelle Richensee:

Datum: 28. Juni 2014

Zeit: 11.00 Uhr

Ort: Die Stelen befinden sich am Seeweg Richensee-Gelfingen, unterhalb der Firma Seven-Air.

Anreise: ÖV-Verbindung: Bahnhof Hitzkirch. Parkplätze befinden sich bei der Interkantonalen Polizeischule IPS

Vielen Dank für die Kenntnisnahme.

Kontakt:

Staatskanzlei Luzern

Tel. 041 228 60 00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000205/100758017> abgerufen werden.